

# 5 Judul Film Tayang di Bioskop Bulan Juli ini!

Category: LifeStyle

Juli 4, 2023



PRESENTS

**ASRI WELAS TORA SUDIRO MICHELLE ZIUDITH**

NOPEK NOVIAN ERICK ESTRADA ARIF ALFIANSYAH MARWOTO KAWER ARIEF DIDU ABDUR ARSYAD  
DEDDY RIZALDI VIVID F. ARGARINI SYAKIR DAULAY ADI ARKIANG YANTI LEMOE

Homestay Fifi

# KEJAR MIMPI GASPOL!

SCRIPT WRITERS: ARIE KRITING ABDUR ARSYAD SINDY ASTA PRODUCTION DESIGNER: RAMDANIS DANZENK ART DIRECTOR: OPUNG AFRIYAS DIRECTOR OF PHOTOGRAPHY: ASEP KALILA  
SOUND DESIGNER: SATRIO BUDIONO MUSIC SCORING BY: ANDI RIANTO EDITOR: ELANG TINANGON WARDROBE BY: ADHE RANY HAIR & MAKE-UP BY: AJENG SITI MEIDA  
EXECUTIVE PRODUCER: SALMAN AL FARISY EXECUTIVE PRODUCER: QUEENYU SUYIPTO PRODUCER: TYAS ABYOGA DIRECTOR: HASTOBROTO

**IN THEATERS JULY 6, 2023**

## 5 Judul Film Tayang di Bioskop Bulan Juli ini!

**Prolite** – Sudah ada rencana mau nonton film apa di bulan Juli ini? Kami memiliki beberapa judul film yang akan tayang pada bulan Juli ini.

Sederet film siap menyapa para penikmat di tambah sangat cocok untuk mengisi waktu liburan sekolah.

Mungkin masih belum ada tujuan mau mengisi waktu liburan sekolah kemana. Menikmati film mungkin bisa menjadi salah satu rencana untuk mengisi waktu liburan sekolah anak anda.

Simak beberapa film yang akan rilis di bioskop pada Juli 2023:

### 1. Insidious: The Red Door



Insidious The Red Door

Serial horror terbaru dari serial insidious: The Red Door, dijadwalkan akan tayang pada 5 Juli mendatang. Insidious: The Red Door adalah serial Insidious yang menceritakan tentang keluarga Lambert, keluarga yang pernah dihantui kejadian misterius pada serial Insidious kedua. Dalton Lambert sudah beranjak dewasa dan akan segera berkuliah di sebuah universitas di arah timur Amerika Serikat. Keluarga Lambert pun turut mendukung pendidikan Dalton dengan mengantarnya ke kampusnya.

Setelah sudah tidak diganggu beberapa tahun, Dalton pun kembali diganggu oleh iblis yang dulu pernah mengganguinya. Dalton dan ayahnya, Josh pun mencari cara untuk membuat iblis tersebut beristirahat selamanya agar keluarga mereka kembali tenang.

### 2. Kejar Mimpi Gaspol!



Kejar Mimpi Gaspol

Film lokal 'Kejar Mimpi Gaspol' yang ditulis oleh Arie Kriting dan Abdur Arsyad dan dijadwalkan tayang pada 6 Juli 2023.

Dibintangi oleh sederet pemeran seperti Asri Welas, Tora

Sudiro, Michelle Ziudith, Nopek Novian, Arif Alfiansyah dan Erick Estrada.

Kejar Mimpi, Gaspol! akan menceritakan kisah perjuangan seorang ibu yang ingin mewujudkan mimpi dan cita-citanya. Berlatar di kawasan gunung Bromo, film ini mengisahkan seorang ibu yang menjadi *single mother* untuk membesarkan anak perempuannya.

Namun semua berubah sejak kehadiran seorang pria yang diperankan Tora Sudiro dalam kehidupan mereka.

### 3. Kutukan Peti Mati



Kutukan Peti Mati

Bagi Anda penyuka film horor, nantikan Kutukan Peti Mati di bioskop mulai 20 Juli 2023. Menceritakan tentang seorang mahasiswa bernama Bramanto yang berniat menelusuri Onrust.

Onrust merupakan pulau yang menyimpan banyak sekali benda-benda bersejarah, khususnya dari masa penjajahan Belanda.

Dari misi penelusuran yang dilakukan Bramanto, dia menemukan sebuah buku kuno yang membuat kehidupannya menjadi tidak tenang.

### 4. Mission Impossible – Dead Reckoning Part One



Mission  
Impossible Dead  
Reckoning Part  
One

Mission: Impossible – Dead Reckoning Part One dapat mulai disaksikan di bioskop pada 8 Juli 2023.

Film ini menceritakan tentang Ethan Hunt (Tom Cruise) dan tim IMF yang memulai misi berbahaya untuk mencari sebuah senjata.

Ia pun dihadapkan dengan musuh misterius bernama Gabriel yang membuat Ethan berpikir tidak ada yang lebih penting dibanding misinya.

## 5. Barbie



### Barbie

Film ini dibintangi oleh Margot Robbie, Ryan Gosling, Emma Mackey, dan Dua Lipa. Disutradarai oleh Greta Gerwig, sutradara sekaligus aktris dan penulis naskah asal Amerika Serikat.

Serial ini menceritakan tentang kehidupan seorang Barbie di Barbie Land Utopis. Ia dinilai sebagai boneka yang kurang sempurna karena memiliki sifat yang berbeda dengan cetakan lainnya.

Setelah diusir dari Barbie Land karena menjadi boneka yang kurang sempurna, Barbie dan Ken kemudian melakukan perjalanan untuk menemukan jati diri ke dunia nyata.

Barbie dijadwalkan akan tayang pada 19 Juli 2023 di bioskop Indonesia.